

Por Julio Pilotzi

julipilotzi@gmail.com
@julipilotzi

Aportación

Además, se espera que los tenedores de las notas actuales aporten un total de 270 millones de dólares en efectivo adicional, sujeto a la participación total de los tenedores.

Instituciones financieras internacionales como *Barclays* y *Jefferies* son las encargadas de coordinar el proceso.

Teniendo a más del 50 por ciento de los tenedores actuales, han firmado acuerdos de apoyo para la transacción, entre ellos *Cerberus Capital Management*, *Aviva Investors Global Services* y *Amundi Asset Management*.

Compromiso financiero

Totalplay ha enfatizado su sólida posición de mercado, su capacidad de generación de flujo de efectivo y su compromiso con una gestión financiera responsable.

Las recientes mejoras en sus calificaciones crediticias por parte de *Moody's* y *Fitch* destacan la confianza en sus perspectivas futuras y su capacidad operativa.

La emisión de las nuevas notas, que estarán garantizadas por el flujo de efectivo de la empresa y su red de fibra óptica, será listada en el mercado de valores de Singapur.

Esta estrategia no solo extiende los vencimientos de deuda, sino que también refuerza la capacidad de *Totalplay* para continuar invirtiendo en infraestructura y expandiendo su oferta de servicios de internet, televisión de paga y telefonía.

Hoy *Totalplay* inicia el 2025 posicionándose como un referen-

Reporte Empresarial

TOTALPLAY HACE INTERCAMBIO DE DEUDA PARA FORTALECER SU CRECIMIENTO Y SOSTENIBILIDAD FINANCIERA



FOTO: ESPECIAL

Enfatiza Totalplay su sólida posición de mercado, capacidad de generación de flujo de efectivo y compromiso con una gestión financiera responsable.

te en el mercado financiero y de telecomunicaciones en México, reafirmando su compromiso con la creación de valor para sus clientes, colaboradores e inversionistas.

Metas de negocio

La empresa continúa avanzando con una visión de largo plazo, enfocándose en la eficiencia operativa y en la sostenibilidad de su modelo de negocio.

Esta compañía destaca que esta acción es parte de su estrategia para consolidar su posición como un actor clave

en el sector de telecomunicaciones en México, garantizando la sostenibilidad de sus operaciones y ofreciendo resultados sólidos para sus clientes, colaboradores e inversionistas.

Con una clara visión de largo plazo, *Totalplay* busca continuar su trayectoria de crecimiento y eficiencia operativa en un mercado altamente competitivo.

Errores en BYD

El fabricante de vehículos eléctricos *BYD* está siendo señalado de irresponsabilidad por presunta-

mente trasladar a Brasil a cientos de trabajadores chinos con visas irregulares para participar en la construcción de una planta.

Esto que se filtró a la agenda *Reuters*, podría no solo ventilar proyectos de expansión en América Latina, sino en otras naciones donde afirman cometió la misma irresponsabilidad.

El incidente ha puesto bajo escrutinio las prácticas laborales de *BYD* en el país sudamericano. De acuerdo con la inspectora, la empresa habría incumplido regulaciones migratorias al gestionar las visas de estos empleados.

Esta situación surge en un momento crucial para *BYD*, en la que además hay señalamientos en sus vehículos de no cumplir con normas establecidas para vender sus autos eléctricos.

Lo más grave es el tema con sus bolsas de aire, afectando la percepción de la empresa en un mercado clave para la transición hacia la movilidad eléctrica.

Voz en off

Kia México, la marca surcoreana que debutó en el país hace poco más de nueve años, celebra superar las 100 mil unidades vendidas en un solo año.

Este logro adquiere mayor relevancia al haberse alcanzado sin incluir vehículos comerciales en su portafolio, consolidando a *Kia* como un actor clave en el mercado automotriz nacional.

El éxito de 2024 estuvo impulsado por un cierre sobresaliente en ventas durante noviembre y diciembre, los mejores meses en la historia de *Kia México* desde su llegada en 2015...



Secretaría de Seguridad y Paz de Guanajuato va con todo

ESPECIAL

aprehensiones, aseguramiento de armas de fuego y droga, patrullajes aéreos y atención a extorsiones.

Estas acciones se sumaron a los esfuerzos de prevención social de la violencia y la delincuencia. En el mes de diciembre, los integrantes de la Subsecretaría de Seguridad llevaron a cabo 30 mil 498 aseguramientos, un incremento de 18 mil 806 respecto al mismo mes del 2023.

Los elementos de seguridad lograron la incautación de 248 personas detenidas; 26 vehículos, 60 motocicletas y 22 tractocamiones; 16 armas cortas, una arma larga, dos armas artesanales y 208 cartuchos; así como 24 mil 649 dosis de marihuana, 5 mil 187 de cristal, 29 de cocaína y cinco de piedra base.

Además, se efectuaron 218 puestas a disposición (12 más que en 2023) y 56 mil 326 inspecciones, abarcando personas, vehículos y motocicletas.

La Secretaría de Seguridad y Paz sigue implementando estas y otras acciones con inteligencia, coordinación y cercanía para enfrentar los desafíos de seguridad, combatir el crimen y reconstruir la confianza de las familias guanajuatenses en las autoridades.